



▶ DATA KEPENDUDUKAN

## DIY Siapkan Pelayanan KTP Digital

UMBULHARJO—Diperkirakan pada Agustus 2023, Pemda DIY mulai membuka pelayanan terpadu penerbitan KTP Digital bagi masyarakat umum.

Stefani Yulindriani  
[stefani@harianjogja.com](mailto:stefani@harianjogja.com)

- ▶ Biro Tapem Setda DIY akan menerbitkan KTP Digital bagi masyarakat yang memiliki Android.
- ▶ Remaja yang berusia 17 tahun, atau pemegang KTP pemula tetap akan dilakukan rekam biometrik.

Kepala Bagian Bina Adminduk dan Capil Biro Tata Pemerintahan (Tapem) Setda DIY, Rokhani Yulianti menyampaikan sesuai arahan Direktorat Jenderal Kependudukan dan Pencatatan Sipil, Kementerian Dalam Negeri dan rumusan Rakornas, maka Pemda DIY akan memberikan layanan ke arah KTP Digital.

"Sesuai arahan Ditjen Dukcapil Kemendagri dan rumusan Rakornas [Rakornas Kependudukan dan Pencatatan Sipil 2023] ke depan kami akan diarahkan ke KTP digital," katanya, Minggu (12/1).

Rokhani menyampaikan Biro Tapem Setda DIY akan menerbitkan KTP Digital bagi masyarakat yang memiliki Android, kemudian secara bertahap ke mereka yang masih menggunakan KTP manual.

Selain itu, Rokhani menyampaikan remaja yang berusia 17 tahun, atau pemegang KTP pemula tetap akan dilakukan rekam biometrik. "Ke depan ketika melakukan rekam cetak KTP elektronik bagi yang memasuki usia 17 tahun, sekalian dilakukan digitalisasi [KTP digital]," katanya.

Rokhani menyampaikan rencananya pelayanan terpadu penerbitan KTP Digital akan dimulai perkiraan Agustus 2023.

Sebelumnya, pada Oktober 2022 Pemda DIY telah menerbitkan KTP Digital bagi ASN Pemda DIY dan keluarganya. Meskipun begitu, belum semua ASN Pemda DIY dan keluarganya yang dilakukan digitalisasi. "Untuk [ASN] Pemda DIY yang kemarin belum terdigitalisasi pada tahun ini akan kami lakukan digitalisasi tentu saja dengan keluarganya," katanya.

### Dibantu Aktivasi

Sebelumnya Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kota Jogja Yogyakarta mendorong warga segera memiliki identitas Kependudukan Digital atau Digital ID yang bisa diunduh melalui aplikasi di telepon seluler.

"Aplikasi sudah tersedia dan bisa diunduh sehingga masyarakat bisa mengakesnya dengan leluasa. Nanti kami bantu untuk aktivasinya," kata Kepala Bidang Pelayanan Kependudukan Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kota Jogja Bram Prasetyo, seperti dilansir Antara belum lama ini. Petugas bisa membantu masyarakat untuk mengunduh sekaligus mengaktifkan KTP digital.

Data identitas kependudukan digital tersebut tersimpan di server terpusat secara nasional dan pemerintah memastikan keamanan data. Data identitas di telepon seluler hanya bisa diakses oleh pemilik telepon yang bersangkutan. (Antara)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kependudukan dan Catatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005